

Auszug aus der Niederschrift der 5. Sitzung des Jugendhilfeausschusses der Stadt Meckenheim vom 14.12.2010

9	Turnhallenzeiten für das Sportprojekt "Fußball für Mädchen und Jungen" (Antrag der SPD-Fraktion vom 29.11.2010)	
---	---	--

Beschlussvorschlag:

Die Verwaltung wird beauftragt, die Bemühungen nach Zuweisung von Hallenzeiten für das Fußballprojekt zu unterstützen.

Ausschussmitglied Zachow erläutert den Antrag und die Hintergründe des Antrages der SPD-Fraktion. Der Antrag ist der Niederschrift als Anlage beigefügt.

Die Verwaltung informiert, dass die Platz- und Hallenkapazitäten zwar sehr knapp sind, sie aber bereits erkannt hat, dass dem Projekt „Meckenheim Mobil“ in den Monaten mit schlechten Witterungsbedingungen eine Plattform geboten werden muss.

Mit der Neueröffnung der Dreifachturnhalle am 11.03.2011 wird selbige von Oktober bis April diesen Jahres montags, dienstags, mittwochs und freitags jeweils in der Zeit von 17.00 Uhr bis 18.30 Uhr für „Meckenheim Mobil“ reserviert.

Im Januar wird ein weiteres Abstimmungsgespräch zwischen dem Fachbereich 40, Herrn Diedrich und dem Stadtsportverband stattfinden, um weitere Details abzuklären.

Aufgrund der bereits zugesagten Hallenzeiten verzichtet **Ausschussmitglied Zachow** auf die Beschlussfassung.

Meckenheim, den 03.02.2011

Karen Busch
Schriftführerin